

Erinnerungen sind die Bilderbücher des Lebens  
Das Familienunternehmen Köbig nimmt Abschied von meinem Bruder

# Stefan Michael Thurn

\* 16. April 1963 † 26. August 2020

geschäftsführender Gesellschafter der Köbig Unternehmensgruppe

Nach kurzer schwerer Krankheit wurde er von seinem Leiden erlöst.  
Wir alle sind tieftraurig und fassungslos.

Eingetreten am 1. 1. 1988 war er über 32 Jahre in unserem Unternehmen in unterschiedlichen Positionen tätig. Am 1. 1. 1996 wurde er zum geschäftsführenden Gesellschafter unserer Unternehmen bestellt. In den darauffolgenden 25 Jahren war er verantwortlich für unseren Handwerksbetrieb, Teile unseres Handels und die komplette Sparte Baustoffe.

Ferner verantwortete er die Bereiche Marketing und Kommunikation und war unser Sprachrohr zum Markt und den Medien. Als Repräsentant im Baustofffachhandelsverband, dessen Präsident er die letzten 12 Jahre war, sorgte er dafür, dass der Ruf unseres Unternehmens sich weit über die Rhein-Main-Region hinaus mehrte.

Mein Bruder war eine facettenreiche, charismatische Persönlichkeit mit Ecken und Kanten. Hinter seiner rauen Schale verbarg sich ein den Menschen zugewandter Kern. Mit ihm zusammenzuarbeiten war oft eine Herausforderung. Seine Schlagfertigkeit war von vielen geachtet und nicht wenigen gefürchtet und doch konnte er auch diplomatisch vermittelnd agieren.

Die Zeit mit ihm war wertvoll und hat uns alle wachsen und reifen lassen. Auch wenn wir von nun an unseren unternehmerischen Weg ohne ihn gehen müssen, so wird ein Teil von ihm uns immer in unseren Gedanken und Herzen begleiten. Wir danken ihm für die gemeinsame Zeit, sie bleibt für uns unvergesslich.

Adieu Stefan ... scheee war's!

Markus Thurn

für Gesellschafter, Geschäftsführung und Mitarbeiter der Köbig Unternehmensgruppe